

中原小ホットニュース(15)

いもほり



二十九日(水)の午後、芋掘りをしました。縦

割り班ごとに植えた芋が大きく育っていました。大きな芋や面白い形をした芋がありました。あちらこちらで歓声があがっていました。

大きいおもがとれました。ぬいたとき、きもちよかつたです。となりのがくねんもてつだつてくれました。そうすけさんがてつだつてくれました。

一年とき

いもほりをしました。楽しかつたけれど土をほつていもを見つけるのが大へんでした。いろいろな形のいもがありました。いろはさんが、二十五センチぐらいのいもをほつていました。らい年は大きいもをほりたいと思いました。

二年 あおい

今日、いもほりをしました。ちょうどけがをしてばんそうこうをしていました。手ぶくろをはずしたら、ばんそうこうがびちょびちよになつたのでたいへんでした。おもしろい形のおももあつたので、持つて帰りました。たくさん取れて良かったです。三年 いちか

ぼくは一回ほつたところをもういくつづあさつていたら五こも一しょにしつついたおもがとれたのでうれしかつたです。とても大きいもがうまついて、ぬく時すごく力を入れたらぬけました。おもをえらぶ時、細いいもがあまりなかつたから来年は細いもをもつて帰りたいです。

三年 しゅうき

いもほりで去年のようにたくさんはとれなかつたけれど、ちょうどいい大きさだつたので料理するにはとてもいいかなと思いました。天ぷらにして食べたいです。全部ほり終わつたと思つても、いろいろなところをほりのこしがないかみていると、小さいのがたくさんあつて乐しかつたです。

四年 こう

いろいろな形のさつまいもがあつておもしろくて来年もいもほりがあつたらいいなと思いました。みんなと一緒に協力してもつとなかよくなれたと思いました。ぼくは、さいごまでさがしてました。ぼくは、今年が最後の芋掘りなので、最後所は見逃さないようにして掘りました。今年まで取り残しがないように山ができている

ぼくは、今年が最後の芋掘りなので、最後六年 ういと

私が印象に残つた事は二つあります。一つ目は、いろんな所をほつた事です。ほりのこしがないか確かめるのは、楽しかつたです。二つ目は、いもを選ぶときです。いろんな形があつたけれど、大きいのを選びました。私は、手ぶくろと長ぐつに土がはいつていやだつたけれど、来年もがんばりたいと思いました。

五年 ひかり

私がいもほりをして心に残つたことは、いもほりの大変さです。いつもよりいもが少ないと思つていたけれど、ほるどどんどん出てきて手がつかれました。折らないようにやさしくほつたつもりでも折つてしまつて悲しかつたです。選ぶいもも低学年のときは、とにかく大きいもだつたけれど、高学年になると中くらいのを選ぶようになつて変わつたなあと思いました。いねかりの時と同じように、多くの人が関わつて手伝つてくださいたので感謝して食べようと思いました。

六年 めい